



Board of Trustees

Christine Jefferson
Presidente

Rebecca Sandoval
Vice Presidente

Sascha Vogt
Secretario

Michael Baker
Miembro

Stacey E. Bastian
Miembro

Basim Elkarra
Miembro

Sharon Reichelt
Miembro

Superintendente
Steve Martinez, Ed.D.

*Para inspirar a cada
estudiante a logro
extraordinario diario*

30 de enero de 2026

Para el personal y nuestras familias de Twin Rivers:

Imagina que estás en un aula de kínder. Los alumnos se sientan con su maestra, identificando letras, sonidos y palabras. Para quien lo observa de forma casual, parece una lección rutinaria, pero no lo es. Es un momento de descubrimiento significativo, uno de los muchos que están ocurriendo en nuestras aulas ahora mismo. Estos son los momentos que nos han llamado la atención esta semana, ya que nuestros alumnos de kínder a segundo de primaria comenzaron las evaluaciones de lectura.

Este trabajo se alinea con el Proyecto de Ley Senatorial 114, que exige que los distritos escolares utilicen evaluaciones aprobadas para identificar a los estudiantes de K-2 que puedan necesitar apoyo adicional para aprender a leer. Brindar apoyo temprano ayuda a los estudiantes a superar los desafíos antes de que se conviertan en barreras más grandes. Al identificar las primeras señales de dificultades de lectura, incluida la dislexia, los docentes pueden responder de forma reflexiva e intencional, brindar apoyo específico y monitorear el progreso a lo largo del tiempo.

Mientras que Reading Screener se centra en nuestros estudiantes más pequeños, los docentes de todo el distrito utilizan evaluaciones para monitorear el progreso y guiar la instrucción en todos los grados. A partir de febrero, los estudiantes de inglés demostrarán su aprendizaje mediante las Evaluaciones de Dominio del Idioma Inglés de California (ELPAC), que continúan hasta mayo. Los estudiantes de 5.º, 7.º y 9.º grado participarán en la prueba estatal de aptitud física (FitnessGram), y los estudiantes de todo el distrito completarán los puntos de referencia distritales en lengua y literatura inglesa, matemáticas, ciencias y ciencias sociales antes de las pruebas estatales de primavera. En conjunto, estas oportunidades brindan a los docentes una visión más clara del estado de los estudiantes y ayudan a tomar decisiones acertadas sobre la instrucción, el apoyo y los próximos pasos, para que el aprendizaje continúe de manera significativa.

Como siempre, las familias desempeñan un papel esencial en el apoyo al aprendizaje de los estudiantes. Cuando los estudiantes descansan bien y reciben apoyo en casa, están listos para participar plenamente en la jornada escolar. Si tienen alguna pregunta sobre las fechas clave de evaluación, les recomiendo que se pongan en contacto con la administración de su escuela.

Mes de la Historia Negra

En Twin Rivers, la historia afroamericana no se encuentra solo en las páginas de un libro de texto; es una narrativa viva y dinámica con la que nuestros estudiantes interactúan a diario.

Este febrero, vamos más allá de las fechas y los nombres para explorar la historia afroamericana como una historia continua de innovación, liderazgo y creatividad. Queremos que nuestros estudiantes se vean a sí mismos no solo como observadores de la historia, sino como el siguiente capítulo. Para darle vida a esto, nos complace presentar la **Serie de Literatura Afroamericana**, con dos influyentes autores locales. **El 2 de febrero**, le damos la bienvenida a **Crystel Patterson**, creadora de la serie de libros "Inspired to Be", una galardonada colección de seis historias inspiradoras.

El 17 de febrero, **Jazmine Williams** nos acompañará para compartir su experiencia. En 2020, escribió su primer libro, "Hambrienta de un refrigerio", para ayudar a su hija no verbal de un año a comunicar sus necesidades.

Los invitamos a reunirse con nosotros en la Oficina del Distrito de 18:00 a 20:00 h en estas fechas para conocer a estos autores locales. [Consulten el folleto para más detalles](#).

¡Alerta #TRUSD Proud!

Un gran reconocimiento a nuestros estudiantes de TR, quienes fueron ponentes destacados en el evento Dr. Martin Luther King Jr. de North Sacramento/Del Paso Heights 2026, el 19 de enero en la Preparatoria Grant Union. **Ace Hightower** (Grant) y **Jaxson Johnson** (Highlands) compartieron reflexiones profundas y perspicaces que recordaron a todos por qué importan las perspectivas estudiantiles. Representaron a nuestro distrito con una gran serenidad y entusiasmo.

¡Alrededor de TR!

Las escuelas y todas las oficinas del Distrito estarán cerradas los lunes 9 y 16 de febrero por el Día de los Presidentes. [Haga clic aquí para consultar nuestro calendario estudiantil con las fechas importantes del año escolar 2025-26](#).

Atentamente,



Steve Martínez, Ed.D.
Superintendente, Distrito Unificado de Twin Rivers